

Am 26. April 2014 kamen Vorstand und Beirat der „Initiative für die Frauenordination“ (InFO) zu ihrer Frühjahrstagung in Wiesbaden zusammen. In der SELK bleibt die Ordination Männern vorbehalten – eine Regelung, die Gegenstand eines Beratungsprozesses ist. Die InFO ist ein freier Zusammenschluss innerhalb der SELK. Breiten Raum nahmen der Bericht eines Mitglieds der von der Kirchensynode eingesetzten Kommission zur Frage der Zulässigkeit der Ordination von Frauen sowie Anfragen zum Verständnis der vom 12. Allgemeinen Pfarrkonvent festgestellten Differenzierung von Bekenntnis, Lehrfrage und Lehrmeinung ein. Weiter waren unter anderem die Kirchensynode 2015 und das Reformationsjubiläum 2017 Themen der Beratungen.

Abschließender Höhepunkt war der gut besuchte Gemeindevortrag von Prof. Dr.

Achim Behrens (Oberursel) über „Das allgemeine Priestertum der Gläubigen oder das Priestertum der Getauften in der SELK“, dem sich eine lebhaftere Aussprache anschloss.